

PRIMERA PREGUNTA.-

Es conocido, comprobable y público, por los presupuestos aprobados por este pleno municipal, que Vd., Sr. Alcalde, dispone de 4 policía locales de escolta y un chofer, todos para su servicio personal.

Teniendo en cuenta que esto supone, sustraer 4 policías locales de la seguridad pública de los vecinos de Majadahonda para su seguridad personal y que además, los complementos y retribuciones que perciben estos 5 empleados municipales a su servicio, ofrecen dudas (subida salarial del chofer de casi 9000 euros en 2013 u ocultación de expedientes del complemento de escoltas ó pago de complementos por condiciones que no hacen), con un coste anual para los presupuestos de Majadahonda de unos 250.000 euros

¿Qué explicación puede ofrecen el Sr. Alcalde como principal beneficiado del servicio de estos 5 empleados municipales, para justificar esta organización policial y darle la transparencia necesaria a este gasto de dinero público?

SEGUNDA PREGUNTA.-

Vd. sabe y es consciente, porque está impuesto por el Decreto que firmó en 2013, que hay policías que trabajan en la calle, con las situaciones de penosidad, peligrosidad y penosidad que ello conlleva, y hay otros policías que están sentados dentro de una oficina, que aquellos mismos policías que están en la calle, son los que trabajan a turnos, por las noches, los fines de semana y los festivos, mientras que hay otros que están de lunes a viernes por la mañana, que cuando hay que decretar a algunos policías para reforzar un servicio de noche, de fin de semana o de festivo, también se hace sobre aquellos mismos policías, llegando a suponer en la práctica que algún policía no libre ni un fin de semana en un mes o que trabaje 11 noches seguidas, por ejemplo

¿Cómo puede explicar el Sr Alcalde que todos cobren el mismo sueldo, que todos perciban los mismos complementos y trabajen las mismas horas, es decir, que no haya diferencia alguna entre ellos?

Los policías hemos sufrido esta injusticia y esta discriminación durante todo el año 2013 intentando solucionarlo por la vía del diálogo, pero no estamos dispuestos a asumirlo mas, ¿Está dispuesto a seguir manteniendo esta situación tan irracional?